

LETTRE AUX POINTOIS

DÉCLARATION DE CANDIDATURE ET D'ALLIANCE ÉLECTIONS MUNICIPALES ET COMMUNAUTAIRES MARS 2020



Chères Pointoises,
Chers Pointois,
Chers Amis,

Conscient de la situation de notre ville et intimement convaincu de la nécessité de changer la politique menée à Pointe-à-Pitre, j'ai, depuis un an, rencontré toutes les forces d'opposition, afin de vous proposer, pour cette élection municipale de 2020, une alternative co-construite forte pour que notre ville renaisse.

Des négociations longues et fastidieuses m'ont permis d'évaluer leurs volontés de changer le destin de Pointe-à-Pitre et d'évaluer leurs capacités à le faire, mais également d'appréhender et d'analyser les motivations personnelles des uns et des autres.

C'est avec le mouvement le REV d'Harry Durimel que le **Mouvement pour un Grand Pointe-à-Pitre**, que j'ai l'honneur de présider, a eu les discussions les plus avancées, persuadé qu'avec eux, nous pourrions bâtir le projet ambitieux auquel nous aspirons pour notre ville ; projet qui faisant entrer Pointe-à-Pitre dans la modernité, soit imprégné de notre histoire et de notre âme pointoise.

Force a été de constater que le rêve du REV n'est ni pointois, ni collectif.

Au **MGP**, nous sommes convaincus que les solutions aux problèmes de Pointe-à-Pitre et sa renaissance reposent essentiellement sur **une véritable politique économique tenant compte de l'amour porté à ce territoire, de son âme et de son histoire.**

L'équipe sortante n'a certes pas fait preuve de créativité, d'initiative et d'audace cette dernière décennie basant son action sur la seconde rénovation urbaine qui plonge aujourd'hui Pointe-à-Pitre dans le désastre financier que nous dénonçons. Cependant nous n'avons pas le monopole du cœur et ne pouvons douter de l'amour de chaque pointois pour sa ville, même si certains, dans leur choix, l'expriment avec maladresse.

L'échec de toutes les tentatives d'union des forces d'opposition pointoise préfigure, encore une fois, un boulevard pour la réélection de l'équipe sortante face aux 5 ou 6 listes qui devraient s'opposer à elle.

Face à ce constat, au regard de la dérive sans fin de notre ville et après moult réflexions, **il est impératif que la vision économique de la relance de Pointe-à-Pitre, chère au MGP, soit mise en œuvre, sans plus tarder et ce, dans la prochaine mandature.**

Suite aux échanges initiés par Jacques Bangou, échanges au cours desquels sa prise de conscience de l'absolue nécessité de prioriser le développement économique durant la prochaine mandature est ressortie, nous estimons qu'une opposition obstinée serait stérile et que le binôme BANGOU-BARFLEUR est l'attelage idéal pour relancer Pointe-à-Pitre et préserver son âme préfigurant ainsi la transition politique à venir.

Ce binôme, hier improbable, aujourd'hui réalité, associe l'amour véritable de notre ville, l'expérience, la créativité et surtout l'audace pour assurer la future concorde au sein d'une famille pointoise retrouvée pour l'avènement d'un nouveau Grand Pointe-à-Pitre.

Oui ! Fort de tous ses enfants, Pointe-à-Pitre renaîtra !

Votre bien dévoué,
Claude BARFLEUR
Président du MGP



POINTE-À-PITRE RENAÎTRA ! CLAUDE BARFLEUR   